



Session LIBRE	OPEN Session
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Les joueurs amènent leurs balles.</li> <li>2. Chacune des sessions est un bloc de 2 heures.</li> <li>3. Si les terrains ne sont pas pleins, les joueurs peuvent rester avec leur groupe.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a. S'il y a moins de 4 joueurs en attente, les membres sont encouragés à les accueillir et à les faire jouer à tour de rôle, mais ce n'est pas obligatoire.</li> </ol> </li> <li>4. Si tous les terrains sont pleins et qu'il y a des joueurs en attente, le processus du jeu libre commence.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Les palettes sont déposées dans le porte-palette prévu à cet effet, de droite à gauche, selon le principe du premier arrivé, premier servi.</li> <li>b. S'il y a moins de 9 joueurs en attente, on joue jusqu'à 11 points et gagne par 2.                   <ol style="list-style-type: none"> <li>i. 9 joueurs et plus en attente, on joue jusqu'à 9 et gagne par 1.</li> <li>ii. Une fois la partie terminée, les joueurs doivent quitter le terrain pour permettre aux joueurs en attente de jouer à leur tour.</li> </ol> </li> <li>c. S'il y a moins de 6 joueurs en attente, les gagnants demeurent et se séparent, les 2 joueurs en attente les rejoignent.</li> <li>d. S'il y a des débutants, il faut les encourager à jouer ensemble et regrouper les palettes en conséquence. S'il n'y a pas 4 débutants, il faut les laisser participer à la rotation et demeurer respectueux de leur niveau de jeu.</li> <li>e. Si 4 joueurs quittent un terrain et veulent continuer à jouer ensemble, ils peuvent placer leurs palettes dans le prochain espace de 4. Il est entendu qu'ils ne reviendront pas sur le terrain avant qu'il n'y ait un groupe de 4 palettes en rotation prêt à jouer. Bien qu'il faille décourager cette pratique, il est admis que certains membres voudront jouer ensemble et devront donc attendre plus longtemps entre les parties pour le faire.</li> </ol> </li> <li>5. Les joueurs doivent toujours attendre dans l'espace commun et jamais près des terrains.</li> <li>6. Aucune activité « organisée » (pas de monopolisation des courts par un groupe de joueurs) n'est autorisée en aucun moment. Si vous constatez que cela se produit, n'hésitez pas à envoyer un courriel à Pickleball Dieppe : <a href="mailto:infopickleballdieppe@gmail.com">infopickleballdieppe@gmail.com</a></li> <li>7. Ces sessions sont gratuites pour les membres de Pickleball Dieppe avec une Carte estivale. Pour les membres, sans Carte estivale, il en coûtera 5 \$. Pour les non-membres, le coût sera de 10 \$ (ceux qui ne sont pas membres de Pickleball Canada devront signer un formulaire de décharge de responsabilité).</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Players bring their own balls.</li> <li>2. Each session is a 2-hour block.</li> <li>3. If courts are not full, players may stay with their group.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a. If there are fewer than 4 players waiting, members are encouraged to welcome them and have them play in turn, but this is not mandatory.</li> </ol> </li> <li>4. If all courts are full and there are players waiting, the open play process begins.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Paddles are placed in the paddle holders provided, from right to left, on a first-come, first-served basis.</li> <li>b. If there are fewer than 9 players waiting, the game is played to 11 points and wins by 2.                   <ol style="list-style-type: none"> <li>i. If there are 9 or more players waiting, play down to 9 and win by 1.</li> <li>ii. Once the game is over, players must leave the court allowing the next players to play.</li> </ol> </li> <li>c. If there are fewer than 6 waiting players, the winners stay but split up and the next 2 players waiting join them.</li> <li>d. If there are beginners, they should be encouraged to play together and palettes should be grouped accordingly. If there are not 4 beginners, let them take part in the rotation and respect their level of play.</li> <li>e. If 4 players leave a court and wish to continue playing together, they may place their paddles in the next space of 4. It is understood that they will not return to the court until there is a rotating group of 4 paddles ready to play. Although this practice should be discouraged, it is recognized that some members will want to play together and will therefore have to wait longer between games to do so.</li> </ol> </li> <li>5. Players should always wait in the common area and never near the courts.</li> <li>6. No "organized" activity (no monopolization of the courts by a group of players) is permitted at any time. If you notice this happening, please send an e-mail to Pickleball Dieppe: <a href="mailto:infopickleballdieppe@gmail.com">infopickleballdieppe@gmail.com</a></li> <li>7. These sessions are free for Pickleball Dieppe members with a Summer Card. Members without a Summer Card pay \$5. Non-members will be charged \$10 (non-members of Pickleball Canada will be asked to sign a liability waiver).</li> </ol>